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授業が始まりました！
６月４日（木）から２学年の授業が始まりました。先週は午前授業でしたが，

今週からは６時間授業，本給食，部活動もスタートします。少しずつ平常の生活
リズムが戻ってきていることを日々実感することができます。

毎日 ( )社会的距離や手洗いの声がけをしながら，心苦NSD Nishiki Social Distance
しくなることも多いこの頃ですが，学校再開当初，あまり聞こえなかった挨拶が
少しずつ増えてきています。子どもたちが，今後ますます明るく活発に活動でき
るよう，環境をより良く整えていきますので，健康観察カードの記入など，ご家
庭からの協力も引き続きよろしくお願いいたします。

お知らせ
今週から 講師が を担当

することになりましたので，よろしくお願いいたします。
錦ケ丘中の２年生の皆さんに会えることを楽しみにしておりました。「

国語という教科の中で，日本の美しい言葉を味わい，皆さんと
」笑顔で過ごせることを願っています。

「１年間を振り返って」

去年の春は中学生になり様々な変化があった１年だった。中学校に入学して，学習や部活動
が始まることでの生活の変化が大きかった。
まず学習についてだ。小学校の頃は学校で出された宿題をやるだけで精一杯だったが，中学

校では宿題があまり出されない。そのため，自分の力で授業の復習などの家庭学習をしなけれ
ばならない。さらに一番大きかったのは，定期テストの存在だ。定期テストのために自分で計
画を立てて，それを実行できるように家庭学習に取り組んだ。その時は家庭学習をする習慣が
定着していると思っていたが，テストが終わると何から勉強すればよいのかわからなくなり，
家で授業の予習，復習があまりできていなかったと思う。テストのたびにあるワーク提出もそ
の範囲をこなすことに精一杯で，本当に中身のある学習になっていたのかとも思う。だから，
２年生では授業があった教科はその週のうちに復習をしたりするなど，テストが終わった後に
後悔することのないような学習方法に見直していきたい。
次は部活動についてだ。小学校の時には部活動のようなものがなかったため，中学校に入っ

， 。 ，て出会った部活動の時間は とても貴重な時間になっている 日々の活動の中で課題を見つけ
， 。その課題とどう向き合うかなどを考えていくうちに 自分も少しずつ成長できている気がする

今の自分にとって，部活動は私を成長させてくれる大切な存在になっている。これからも日々
の努力を忘れず，少しでも結果につながるように成長していきたい。
今回上げた内容以外にもこの１年は様々なことがあった。今年は思ってもいないような時期

に学級が早く終わってしまった。その短い期間でも，もっと思い出が作れたはずだ。だから私
はこれからの１日１日を大切にして過ごしていきたいと思う。



「１年間を振り返って」

ぼくは，この１年間を見返してみて，良かったことと，足りなかったことがあったなと思い
ました。まず，良かったことは，友達の気持ちを考えて行動できたことです。どう行動すれば
相手は嫌な気持ちにならないかなどをよく考えて行動・会話をすることができました。これを
続けて，この１年で状況を観察・分析し，人の気持ちをよく考えて行動する力が身についたと
思います。
そして逆に足りなかったことは，授業に対する意欲です。嫌な教科の授業はよく面倒くさい

と感じ，それに対して好きな教科だけが楽しみになったり，嫌いな教科の勉強はよくサボり，
それに対して好きな教科は集中して勉強できたりと，嫌いな教科と好きな教科への意欲の差が
ありすぎて，ずべての強化に同じように取り組むことができなかったです。れがテストの成績
に響き，どの教科が嫌いなのか，どの教科が好きなのかがすぐに判別できてしまうほどの点数
の差ができてしまいました。そして，その差がどんどん広くなっている気がしました。２年生
では，どの教科にも意欲的に取り組み，遊びと勉強を計画的に，メリハリをつけて行っていき
たいです。
最後に部活動についてです。今までは，おしえられて倍ありでした。しかし，もう少しで後

輩ができるので，後輩に頼ってもらえるような先輩になる事を目標に頑張っていきたいです。

「今年１年を振り返って」

私は今年１年間で様々なことを学びました。１つ目は勉強の難しさです。小学校で習ったこ
とも生かしながらの学習は，とても難しいものでした。それに，テストも小学校とは違い，１
つ１つのテストが高校入学のカギとなることです。１回１回のテストに気合いを入れて取り組
むことがいかに大切かを学びました。そのため，テスト期間の勉強だけが大切なのではなく，
毎日の少しの勉強が重なってテストの点数になっていくことが重要だと学びました。私は１年
生のテストで良い結果を残すことができなかったので，この１年で学んだことを忘れず，２年
生で頑張ります。
２つ目は友人関係です。私はこの１年で良い経験もあれば，悪い経験もありました。たくさ

んの友人ができましたが，小さなトラブルが原因でケンカになってしまうこともありました。
中学生になると思春期に入るので，友人と接するのに苦労した部分もあり，大変でした。その
ため，少し強くあたり，相手を傷つけてしまったときもありました。私はそれを反省し，友人
と接するとき，経験を踏まえてトラブルがないように過ごしていきたいと思います。
もう１つ私の抱負は 「勝つ」ことです。理由は，勉強にも勝ち，試合にも勝ち，どんな敵，

でも勝つという私の思いがあるので，抱負を「勝つ」に決めました。でも私が一番気合いを入
れているのは試合です。なぜなら，私が入っているソフトボール部の先輩が１人で私たち８人
を見て指導してくれているので，公式戦で１勝でもして先輩に恩返しをしたいからです。私に
とって先輩は太陽のように輝くすごい人です。悔いのないように引退をしてほしいです。これ
が私の反省と抱負です。

寄贈マスク配布のお知らせ

愛子地区の学習塾アクセル様より，新型コロナ感染
症予防対策への支援として，マスク5,000枚を
寄贈いただきました。生徒１人あたり５枚のマスク
を配布しましたので，ご活用ください。


